

-
- Materia: Enfermería y practicas alternativas de la salud
 - Carrera: Lic. En enfermería
 - Cuatrimestre: 8° cuatrimestre
 - Alumno: Edisson moisés Pimentel cruz
 - Catedrático/a: Felipe Morales



3.1 Padecimientos: Digestivo, respiratorio, circulatorio, nervioso, endocrino, esquelético, muscular.

Padecimientos esquelético y muscular

La luxación se define como la pérdida permanente de la relación anatómica de las superficies articulares, generalmente debida a un movimiento con rango mayor al normal con una dirección fuera de lo anátomo-funcional.

Según la pérdida de la relación anatómica, ésta puede ser luxación completa o parcial.

Según el tiempo puede ser aguda como la que sigue al trauma, reciente cuando tienen días de evolución y pasando las 6 semanas se denominan inveteradas.

Padecimientos: Digestivo

Un empacho o dispepsia es una indigestión, producida por una ingesta excesiva de comida. Además de comer más de lo que tu estómago va a poder digerir con facilidad

otras causas por las que puedes sufrir una indigestión son:

- Comer demasiado deprisa.
- Comer alimentos muy grasos.
- Comer en movimiento.
- Comer al mismo tiempo que se fuma.
- Ingerir alimentos con exceso de alcohol, o de estimulantes tipo cafeína o picantes.
- Comer con ansiedad o estrés.

Padecimientos respiratorios

La bronquitis es una inflamación del revestimiento de los bronquios que llevan el aire hacia adentro y fuera de los pulmones.

Las personas que tienen bronquitis suelen toser mucosidad espesa y, tal vez, decolorada

La bronquitis puede ser aguda o crónica.

Tos ferina

Es una enfermedad bacteriana altamente contagiosa que ocasiona una tos violenta e incontrolable que puede dificultar la respiración.

A menudo se escucha un sonido "convulsivo" profundo cuando la persona trata de inspirar.

La tos ferina o tos convulsiva es una infección de las vías respiratorias altas. Es causada por la bacteria *Bordetella pertussis*.

3.2 Espantos o sustos

El susto, tal como lo menciona Sasson, es un fenómeno muy complejo que está relacionado con los conceptos de pérdida, así como con los de introducción.

Cada uno de ellos se refieren a diferentes tipologías y grados de agresividad del espanto.

Nathan refiere que esta bipolaridad semántica —efracción-extracciónll de la envoltura y membrana del sujeto, se presenta en todos los sistemas terapéuticos que recurren a la etiología por el espanto.

La importancia de profundizar en el concepto de pérdida y de introduccióninvasión de la identidad anímica, como lo encontré durante la investigación llevada a cabo en Santa María de la Encarnación Xoyatla, radica en el análisis de los códigos de la enfermedad xoyateca

esto llevó también a recorrer los senderos de la posesión, tal como lo sugiere una curandera de San Cristóbal Tepeojuma, a la que acuden los xoyatecos para ser atendidos.

El susto se puede localizar en el cerebro, en el estómago, en la boca del estómago y también en el corazón.

Tepeojuma

Retomando las palabras de la curandera de Tepeojuma, el susto no solamente implica una extracción

extravío o captura, de la propia sustancia corpórea, sino también la introducción de una sustancia ajena a la propia, una posesión: vínculo de interacción con la alteridad

Esto implica un sufrimiento mayor, y más intenso, con respecto solamente a la pérdida de la propia esencia.

3.3 Trastorno de la piel

La dermatofagia

La dermatofagia es un trastorno psicológico que implica el hecho de morderse la piel.

Normalmente, lo que se muerde la persona con dermatofagia es la piel que envuelve las uñas (alrededor de las yemas de los dedos), aunque también hay casos en los que la persona se muerde los labios y el interior de la boca.

Estas pequeñas lesiones que originan las mordeduras, acaban causando el enrojecimiento de la piel, que puede sangrar, y la aparición de heridas.

Síntomas

1. Control de los impulsos: impulsividad

La dermatofagia se relaciona con la impulsividad y con el control de los impulsos. Un acto impulsivo implica no poder resistir la tentación de realizar una acción determinada, así como su consiguiente alivio y sensación de placer que experimenta la persona.

2. Ansiedad

La ansiedad también es muy característica en las personas con dermatofagia. Puede ocurrir que aparezcan episodios de ansiedad aislados (como desencadenantes de las conductas impulsivas de morderse la piel), o bien que aparezcan las conductas de morderse dentro de un trastorno de ansiedad más global (por ejemplo Trastorno de Ansiedad Generalizada, fobia social, trastorno por ansiedad de separación, etc.).

3. Obsesiones y compulsiones

La dermatofagia también se ha relacionado con los Trastornos Obsesivo-Compulsivos (TOC) y relacionados (grupo de trastornos de nueva creación en el DSM-5).

. Sin embargo, realmente no pertenece a esta categoría dentro del manual, aunque quizás podríamos ubicarla en la subcategoría de —Otros TOC y relacionados especificados/no especificados

(donde se agrupan trastornos que no reúnen todas las pautas o criterios para poder diagnosticarse un TOC).

BIBLIOGRAFIAS

FUENTE: <http://www.centroenfermedadesdigestivas.com/padecimientos-comunes/>

PAGINA WEB: <https://periodicosalud.com/terapias-alternativas-que-son-tipos-cuales-son/>

<https://concepto.de/costumbre/#ixzz6dPRpCe7C>